

Laurence Riou, présidente cofondatrice d'IXEO-Conseil

Depuis 13 ans, je m'investis dans l'écosystème tech bordelais, aux côtés de celles et ceux qui innovent, expérimentent, créent. Je me présente aujourd'hui comme candidate au poste d'administratrice pour renforcer cet élan collectif et accompagner les dynamiques qui font bouger les lignes.

Co-fondatrice d'IXEO-Conseil, j'accompagne au quotidien des projets ambitieux, portés par des entrepreneurs qui osent voir plus loin. Ce qui m'anime profondément : soutenir cette audace, les accompagner dans la transformation de leurs idées en produits, services ou organisations concrètes, utiles, accessibles – qui trouvent leur place dans la société.

Ce rôle d'administratrice, je le vois comme un relais de terrain. Être à l'écoute, faciliter les synergies, rendre les dispositifs plus lisibles, et surtout valoriser les talents parfois moins visibles, en dehors des sentiers battus.

Je souhaite que La French Tech Bordeaux reste un espace vivant, ouvert, où les visions les plus singulières peuvent éclore et surtout se structurer. Où la diversité des parcours, des profils et des territoires est considérée comme une richesse.

Je suis convaincue que c'est ensemble qu'on avance plus loin. C'est dans cet esprit que je souhaite m'engager : avec sérieux, enthousiasme, et une volonté sincère de faire progresser l'écosystème.

Je vous remercie pour votre confiance.